

A l'approche de Noël, il nous fallait trouver un sapin bien entendu. Je vous assure que j'ai écumé la brousse des environs de Fada, mais point de Roi des Forêts à l'horizon. Alors, Petra a réalisé un sapin africain lors des ateliers bricolage avec les enfants, c'est-à-dire un sapin avec des matériaux de recyclage :

- pour le profil du sapin, les boîtes en carton de nos bagages
- pour la couleur verte, les restes de peinture de la maison
- pour l'étoile, un peu de papier alu sauvé de la cuisine
- pour les boules, quelques rouleaux de carton

Sans oublier les carnets de chant (rendez-vous bientôt sans doute pour une version audio...).

{gallery}lau-marc/200812/deco_noel{/gallery}